

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD

9 de julio de 2025

Siendo las 10:00 de la mañana del día 9 de julio de 2025 se da inicio a la sesión presencial de Consejo de Facultad. Se contó con la asistencia de los miembros consejeros. Preside la sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario el Secretario Académico.

Acuerdos:

1. Propuesta y aprobación de la coordinación y equipo de docentes de una nueva diplomatura.

Se solicitó a los consejeros sus aportes en relación a la Diplomatura y esta fue aprobada.

2. Revisión y aprobación de los protocolos para la atención de Bienestar integral del estudiante

Los consejeros aprobaron la publicación de estos protocolos solicitando la incorporación de las sugerencias.

3. Revisión y lineamientos para la titulación oportuna de los estudiantes

Los consejeros aprobaron los lineamientos de titulación con las sugerencias planteadas.

4. Informe cuantitativo de Pulso para la acreditación nacional

Los miembros del Consejo solicitaron más plazo para revisar el informe de PULSO, por tanto, quedó pendiente establecer su conformidad. Entre las pocos cometarios planteados se solicitó que revisen y puedan tener mayor cuidado en las presentaciones de los resultados.

Informes

5. Programa de asesoría de egresados (tesina y TSP)

Se informó a los consejeros que el Programa de asesoría de egresados con modalidad de Trabajo de Suficiencia Profesional inicia el 12 de julio, y que cuenta con 13 inscritos (PEL y pregrado), para ello, se ha convocado a 7 asesores. Para este programa se ha renovado la guía.

En relación a la modalidad de Tesina se informó que de los 11 inscritos, 9 egresados siguen en el proceso junto a los 5 asesores comprometidos para esta tarea. Para este programa se ha actualizado la guía.

6. Resultados pasantía internacional de estudiantes a Brasil

Se comunicó a los consejeros la siguiente relación de postulantes: 2 postulantes de Educación Secundaria - Matemática, 5 postulantes de Educación Secundaria - Sociales, 5 postulantes de Educación Primaria y 4 postulantes de Educación Inicial. Se precisó

que sus archivos pasarán por evaluación por jurado del 9 al 14 de julio, para que pueda comunicarse los resultados el 16 de julio.

7. Avances en Educatón y concurso de innovación pedagógica

Se informó a los consejeros la cantidad de alumnos inscritos en el Educatón del sábado 12 de julio.

En relación con el concurso de innovación pedagógica, se tiene 1 equipo inscrito. Adicional a ello, se brindó información sobre la actividad del Bootcamp sobre pensamiento crítico para la innovación educativa desarrollado en Trujillo por un periodo de dos fines de semana en el colegio Lord Kelvin, los resultados serán presentados en el 2do Encuentro de Laboratorios “Nuevas fronteras educativas: Innovación, IA y tecnologías en la era digital”.

8. Graduados y titulados del pregrado (últimos 5 años)

Se comentó a los consejeros que se vienen realizando el proceso de seguimiento a los egresados, y se ha iniciado el proceso de anular el procedimiento administrativo del Campus Virtual.

9. Admisión 2025-2

Se brindó los datos en relación a los estudiantes que inician el semestre 2025-2, se contará con 19 estudiantes de Beca 18 y 19 estudiantes admitidos en el examen de admisión: Evaluación de Talento.

Siendo las 12.50 p.m. se dio por finalizada la reunión.